
ICTと医療の知識を活かし、政策提言していきたいと思います。

※新型コロナウイルス関連の伊勢崎市での対応につきましては
　・伊勢崎市ホームページ  https://www.city.isesaki.lg.jp/  をご覧ください。

2019年  6月 視察：オガール紫波
2019年11月 参加：全国都市問題会議
 －防災とコミュニティ－
2019年11月 研修会：島村の現状と今後に向けて
 －重要伝統的建造物群選定に向けて－
2019年12月 研修会：みまもりあいプロジェクト
 －安くて誰もが使える見守りシステム－
2020年  2月 参加：地方創生EXPO
その他、様々な勉強会を実施・参加しております。

伊勢崎クラブ

佐藤とものり
議会だより伊勢崎市羽黒町27番地20（事務所：伊勢崎市下蓮町247）

TEL＆FAX　0270-32-8122
E-mail　tomonori.sa10@gmail.com　　Facebook　https://www.facebook.com/toayumo

令和２年度（2020年度）
予算が決まりました！

▪伊勢崎市立豊受小学校　卒業
▪伊勢崎市立第四中学校　卒業
▪群馬県立伊勢崎東高等学校　卒業
▪東海大学開発工学部情報通信工学科　卒業

▪NTTアドバンステクノロジ株式会社（9年半勤務）
▪公益財団法人脳血管研究所附属美原記念病院
　（13年勤務）
　電子カルテやITシステムの運用管理業務にあたる

▪平成30年4月　市議会議員初当選
　所属会派：伊勢崎クラブ
　所属委員会：文教福祉委員会（副委員長）
　　　　　　  少子高齢化対策特別委員会

伊勢崎
市議会
議　員

2020年3月（第2号）

重点政策（新規・継続事業の一部）
1.福祉・地域医療の充実
　子育て世代包括支援センターの開設、骨髄移植後などの予防接種の助成、市民病院総合情報システムの再構築
2.地域経済の活性化
　地域コミュニティ活動事業補助金、いせさきプレミアム付商品券発行事業、住宅リフォーム助成金
3.安心・安全なまちづくり
　LED防犯灯の整備、Net119緊急通報システムの整備、いせさき聖苑の空調設備改修
4.教育・スポーツ・文化の振興
　学校生活調査の実施、小学校4年生での心臓集団検診の実施
5.行財政改革の推進
　債権回収業務の委託、オートレース事業から一般会計への繰出し

●一般会計当初予算額：741億円（対前年度比 △1.6%[12億円減]）
●特別会計当初予算額：582億7,221万円 
［小型自動車競争事業費、学校給食センター事業費、国民健康保険、後期高齢者医療、介護保険］

●企業会計当初予算額：323億6,216万円
［水道事業、下水道事業費、農業集落排水事業費、特定地域生活排水処理事業費、病院事業］

会派「伊勢崎クラブ」は、様々な視察・研修を実施しております！

◆プロフィール　昭和47（1972）年3月18日生　資格：診療情報管理士、宅地建物取引士

さ　　　とう



答弁内容
入職1・2年目全職員に情報セキュリティに関する研修・グループワークを実施し、個
人情報等の行政データ保護の重要性について認識をさせています。インターネットを
利用した通信教育、住基ネットセキュリティ研修、群馬県警及び伊勢崎警察署員との
サイバー攻撃による被害等を想定した共同訓練等実施しております。情報システム版
業務継続計画（ICT-BCP）についても策定しており、不測の事態に当たっては、臨機応
変な対応が求められることから、定期的訓練の実施が有効な手段と考えています。

【今までの主な議会活動】

※その他議会の一般質問等につきましては •伊勢崎市議会インターネット中継 http://www.isesaki-city.stream.jfit.co.jp/
 •伊勢崎市議会会議録検索システム http://www.city.isesaki.gunma.dbsr.jp/index.php/ をご覧ください。

ご意見・ご要望をお寄せください

情報システムの
安全運用対策について1

答弁内容
PCを小学校に1,116台、中学校に582台導入。タブレットを小学校242台、中学校
95台導入。無線LAN、高速インターネットを全小中学校に設置、ICT支援員10人を全
校に派遣しています。プログラミング教育については、5カ年計画に基づき、準備を進
めています。各校に全体計画策定を指示、実情に応じて進めていきます。今後は、プレ
ゼンテーション活用など、最新の情報技術活用を研究してまいります。

学校教育における
ICT活用について2

答弁内容
高齢者運転による死亡事故は増加しており、重要な課題です。他市における安全運転
支援装置等に対する補助もあることも認識しており、今後調査・研究していきます。今
後の交通手段については、コミュニティバスの路線変更や時刻変更などを、またデマ
ンドタクシーにつきましても、地域公共交通会議の中で検討を重ねてまいります。

高齢者運転への
対応について3

広島県福山市　校内フリースクールについて
兵庫県姫路市　すこやかセンターについて
京都府京都市　京都国際マンガミュージアムについて
先進地に伺い、実際の事例等研修させていただきました。

地方自治におけるIT・AI活用法を考える（研修会）
将来に向けたIT・AI、そしてRPAの行政における活用の仕方
や行政業務のあり方などを学ばせていただきました。

一般質問にて（代表的な質問のみ抜粋）

委員会視察、研修会等行かせていただきました

皆様の声を市政に反映させるため、ご意見・ご要望またはご質問など、EメールやFAXなどでどしどし
お寄せください。皆様と一緒に住みよい伊勢崎市を創っていきましょう。

夢・未来を描ける街へ！

E-mail：tomonori.sa10@gmail.com　　FAX：0270-32-8122
Facebook：https://www.facebook.com/toayumo


